

2025 つながるフェス

～福岡県糸島市 女性のはたらき方研究プロジェクト～

Q. プロジェクトではどんなことを行うんですか？（メディア情報学科・2年生）



実際に糸島在住の方へ、自分たちの悩みや女性の活躍、今後についてなど様々な相談をします。メンバーの知りたい事や会ってみたい方に合わせて、教員の方や今までお世話になった糸島の方が、条件似合う人を見つけてくださいます。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



糸島市の女性の方の働き方をオンラインを通してインタビューを行ったり、実際に2月に訪問して行います。また、観光スポットをSNSで発信して、糸島市の魅力を伝えたりしています。（人間心理学科・2年生）

Q. このようなプロジェクトに参加したことがないため、1番最初に参加しやすいプロジェクトはありますか？（日本語日本文学科・1年生）



私もプロジェクトに参加したかとがなく、友人が気になるから着いてきて欲しいということで糸島のプロジェクト説明会に行きました。そこで私は「楽しそうだな～」ぐらいの軽い気持ちで応募して、参加をさせて頂きました(肝心の友人は参加せず 😂)糸島しか参加したことがないため他は分かりませんが、他に参加していた別の友人も楽しそうだったので、どれでも参加しやすいのではないかなと思います。私みたいに軽い気持ちでも、そうでなくとも、最後「参加してよかったです！」と思えるプロジェクトになるかは本人の活動次第になりますので、めいっぱい楽しみたい。という気持ちがあれば良いと思います。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



他のプロジェクトに参加したことがないため、存じ上げないのですが、自分が興味のある土地や内容から選ぶのがおすすめです。（人間心理学科・2年生）

Q. 1人で参加することに不安があるのですが、参加されている方はどのような方が多いですか？（日本語日本文学科・1年生）



プロジェクトによってそれぞれ違うと思いますが、私が糸島プロジェクトに参加していたときは、自分を知りたいって思っている人が多かったと思います。一人で参加するのに勇気がいるかもしれません、大丈夫です！中には一人で参加する人も沢山います！私はプロジェクトを通して仲良くなっていました。私が一人で参加した糸島プロジェクトでは、大学卒業後社会人になっても付き合う友達が一人できました。（健康栄養学科・2022年度卒業生）



やはり、その地域やプロジェクトのタイトルに興味を持っている方が集まるので、「何かをしたい！」という向上心のある人が多いのではないかなと思います。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



参加してから仲良くなること大いにあるので、気負わずに入ることがおすすめです。（人間心理学科・2年生）

Q. 参加することのメリットとデメリットはありましたか？ (日本語日本文学科・1年生)



メリットは、人との交流が広がること、人生の糧になること。デメリットは、プロジェクトにかける時間が多かったので、他のことに時間をかけづらくなったことです。（健康栄養学科・2022年度卒業生）



メリットは「①学年関係ない友人が出来る」、「②教師の方や職員の方との繋がりができる」、「③その地域の事を知れる」、「④就活に活かせる」、「⑤卒業したあとでも地域との繋がりが持てる」といったところでしょうか。現に私は①で卒業してからも長く繋がっている先輩がいますし、④は大いに活かしました笑。⑤について

も、糸島の方と交流を持っています。デメリットはあまり思いつきません。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



課外活動を行えているという学生生活における満足感が上がりました。実際に訪問できることも楽しみです。期限までに資料を作るなどは、少し負担に感じることもあります。（人間心理学科・2年生）

Q. 授業と被ってしまった場合、どうされていましたか？

（日本語日本文学科・1年生）



私がいる時は、ミーティングなどの議事録などを共有していました。なので、授業と被ってしまった場合は、共有した内容を確認するといった形でプロジェクトに参加していたと思います。（健康栄養学科・2022年度卒業生）



あまり覚えていないので確実なことは言えませんが、そもそも被ることがなかった気がします。最初に、メンバーの授業を全員で共有し、みんなが空いている時間に集まる。という方針だったからかもしれません。被ってしまった場合は、授業優先…と言いたいところですが、自分の好きなほうを優先すれば良いと思います。

（メディア情報学科・2022年度卒業生）



基本的にお昼休みなどに活動しているので、そのようなことはありませんでした。被った場合でも、授業を優先させてもらいます。（人間心理学科・2年生）

Q. 大学在学中にプロジェクトに加入したいと考えています。現地での活動に特に興味がありますが、コスト面が心配です。加入したきっかけや経緯を教えてほしいです。

（人間心理学科・1年生）



今の私に必要な内容だ、と思って入りました。（健康栄養学科・2022年度卒業生）



コスト面は……学校に出していただいた記憶があります…確か…。飛行機代や宿泊代は大学持ちだったと思います(違ったらすみません)加入したきっかけは友人から説明会の誘いを受けたからです！まんまと私が感銘を受けて、友達は参加しませんでした('ω')?（メディア情報学科・2022年度卒業生）



入学前から、糸島市に旅行で行ったこともありお気に入りの場所だったので、加入することは決めていました。飛行機代などは出していただけますし、自分で旅行に行くよりは安いと思います。（人間心理学科・2年生）

Q. プロジェクトに参加したことは就職活動に活かせますか？

(日本語日本文学科・1年生)



どのプロジェクトでもどんな姿勢で向き合うかが、大事になってきます。プロジェクトに参加するなら、役割関係なく積極的に参加することが、とても大切だと思います。（健康栄養学科・2022年度卒業生）



人によるとは思いますが、私はバチバチに活かしました。現に、この活動があったおかげで私の大学生活は充実しましたし、人としても成長出来ましたので。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



女性の働き方を取材しているので、生き方の選択肢を学べて、自分の就職にも繋がると思います。（人間心理学科・2年生）

Q. 学業、アルバイト、プロジェクトの両立が難しく、来年からは就活も始まるので

どのように時間配分をしていたか教えていただきたいです。（人間心理学科・2年生）



真面目な人ほど分配って大変かと思います。私はどれもほどほどに楽しめる範囲でやろ～という考えだったので、優先したいのを優先して難しく考えず過ごしました。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



ご自身のペースでの参加が可能だと思います。3、4年生もいるので、無理ない範囲で活動できると思います。（人間心理学科・2年生）

Q. プロジェクトメンバーを増やす為に行って良かったなと思う取り組みやイベントなどあれば教えてください。（英語文化コミュニケーション学科・3年生）



オンラインと対面同時説明会を複数日開催！（健康栄養学科・2022年度卒業生）



生)

Instagram の更新で、私はプロジェクトについてより知ることができました。また、相生祭の屋台にも、加入前に買いに行きました。（人間心理学科・2年生）

Q. プロジェクトで話を進める際に連絡を行っても返信がなく、話が進まないため一人で考えることがありました。そのような経験や、どのように対処すれば良いか教えてください。（健康栄養学科・2年生）



連携教育推進課の職員さんと相談して、連絡手段を考えるかな、と思います。
(健康栄養学科・2022年度卒業生)



個人的にはあまり良くない気がします。返信しない人はなんで参加したんだ…とも思いますよね。ですがやっぱり同じプロジェクトに参加しているメンバーですから、しっかり話し合いをするべきかなと思います。担当の大人の方に相談もしてみてください。（メディア情報学科・2022年度卒業生）



グループ LINE で連絡が来たことに対して、個人 LINE で返す学生も多くいると
思うので、友達追加しているかの行き違いがないかなどは確認しておいた方が
良いかと思います。（人間心理学科・2年生）

**Q. プロジェクトの経験は社会人になった際、どのように活かされていますか。（生活
デザイン学科・3年生）**



プロジェクトに参加して、私もひとつ大人になれたなと社会人になって改めて
感じています。やはり社会というのは色々な人がいますから、プロジェクトで
たくさんの大の方や同級生と関わって居たのはとても強みになったと思います。糸
島の魅力を同僚に布教したりもします！話のネタにもなりますね。（メディア情報学
科・2022年度卒業生）

Q. 学業とアルバイトに加えプロジェクトのスケジュールがぎりぎりで両立が厳しいと

感じたのですが、どのように調整しましたか？（健康栄養学科・2年生）



自分にとって、今どれがいちばん大事なのか1度書き出してみるといいと思います。何故スケジュールがぎりぎりになってしまっているのか、今調節できるのか、出来ないならどれを一旦捨てるべきか。**30**分だけでも1度冷静になって、髪に書き出してみたら案外何が自分を圧迫しているのかわかると思います。（メディア情報学科・2022年度卒業生）